



Nota de prensa

Fundación Randstad y Nestlé lanzan las becas NesTECHIE para la formación superior de personas con discapacidad

 Las nueve titulaciones de máster y posgrado propuestas están relacionadas con la inteligencia artificial y la ciberseguridad

Madrid, 3 de abril de 2024.- <u>Fundación Randstad</u> y Nestlé, a través de su Global IT Hub Barcelona, han presentado la convocatoria de las becas NesTECHIE, destinadas a la formación superior de personas con discapacidad, con el objetivo de favorecer su inclusión en el mercado laboral. En concreto, son nueve las formaciones de máster y posgrado propuestas, todas ellas relacionadas con la inteligencia artificial y la ciberseguridad.

La directora de la zona norte y este de la Fundación Randstad, Bel Ramos, ha destacado el trabajo realizado junto a Nestlé para la puesta en marcha de estas becas, al tiempo que se ha referido a la importancia que tiene la formación para conseguir la igualdad de oportunidades en el empleo para las personas con discapacidad.

"Estamos muy orgullosos de poder contar con colaboradores como Nestlé para seguir formando a personas con discapacidad en ámbitos tan punteros e importantes como la inteligencia artificial o la ciberseguridad", ha indicado Ramos, que ha insistido en que "mediante estos programas se contribuye a que las personas con discapacidad puedan encontrar un empleo y, con ello, desarrollar sus propios proyectos de vida".

Asimismo, la gerente de RRHH del IT Hub de Nestlé España, Gabriela Dávila, ha destacado que "tanto Nestlé como el IT Hub ubicado en Barcelona se caracterizan por su diversidad e inclusión. Precisamente, ambas cualidades se han convertido en una ventaja competitiva que nos enriquece y nos hace crecer como empresa. Gracias a colaboraciones como esta con Fundación Randstad, aportamos nuestro grano de arena en hacer un mundo más inclusivo".

Las becas, que se podrán solicitar a lo largo de 2024 y que ascienden a un total de 22.500 euros, cubren el 100% del coste de la formación, que se deberá comenzar a lo largo del año en curso.



randstad fundación.

Nota de prensa

Juntos somos capaces

Fundación Randstad

La Fundación Randstad cumple este año 20 años trabajando por conseguir la igualdad de oportunidades en el empleo para las personas con discapacidad. Actualmente desarrolla la empleabilidad de este colectivo, mediante formaciones, itinerarios de inserción sociolaboral, y también a través del trabajo conjunto con empresas a las que ayuda a desarrollar planes de integración y proyectos de diversidad corporativa. Desde sus inicios, la Fundación Randstad ha atendido a un total de 44.146 personas, ha formado a 15.618 y ha logrado 15.702 contratos orientados a impulsar la integración laboral de las personas con discapacidad y en riesgo de exclusión.

HUB Fundación Randstad

En 2023 se inaugura este espacio 100% accesible, para poner la tecnología a disposición de las personas con discapacidad, referente de empleo y discapacidad, único en España, que recibirá unos 16 mil visitantes anuales. Con construcción y mobiliario especialmente diseñado para personas con discapacidad física, sensorial y cognitiva. Es un espacio experiencial y colaborativo que abre las puertas a empresas, entidades y sociedad para la formación, sensibilización e integración de las personas con discapacidad.

Acerca de Nestlé

Nestlé está presente en 188 países de todo el mundo y cuenta con 275.000 empleados, firmemente comprometidos con el propósito de desarrollar todo el poder de la alimentación para mejorar la calidad de vida, hoy y para las futuras generaciones. Su oferta de productos y servicios cubre las necesidades nutricionales de las personas y de sus mascotas en todas las etapas de la vida.

En España, Nestlé instaló su primera fábrica en La Penilla de Cayón (Cantabria) en 1905. En la actualidad, cuenta con 10 centros de producción distribuidos en 5 Comunidades Autónomas. Con una facturación de 2.496 millones de euros y una plantilla media de 4.150 personas en 2023, Nestlé lidera el mercado alimentario español con una amplia gama de productos: alimentos infantiles, lácteos, chocolates, cafés y bebidas a base de cereales, culinarios, cereales para el desayuno, aguas minerales, especialidades de nutrición clínica y alimentos para mascotas.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN DE RANDSTAD Comunicación Fundación Randstad

Gema Pérez: gema.perez@fundacionrandstad.es

AGENCIA DE COMUNICACIÓN DE FUNDACIÓN RANDSTAD

Lucía Agustín Carmona: lagustin@ilunion.com Adriana Bastardo Nessi: abastardo@ilunion.com

678 79 50 77

Laura Sanz Muñoz: Isanz@ilunion.com

667 19 13 13